



MORENA CELEBRA RESOLUCIÓN DE LA CORTE SOBRE REFORMA JUDICIAL; ES UN “DÍA GRIS” PARA MÉXICO, DICE OPOSICIÓN



La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados celebró la improcedencia de las acciones de inconstitucionalidad contra la reforma al Poder Judicial y sostuvo que, con el fallo de la Suprema Corte, prevalece el derecho y la “normalidad constitucional”.

En contraste, la bancada panista afirmó que este es un día gris para México y anticipó su decisión de impugnar la reforma ante organismos internacionales, mientras la fracción priista sostuvo que “la patria debe estar triste en estos momentos terribles para la democracia”.

Después de que el máximo tribunal desestimó las acciones de inconstitucionalidad promovidas por la oposición y con ello dejó firme la reforma judicial, el líder morenista en el Palacio de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, señaló que la Corte dio la razón al oficialismo.



“Ahora se deja claro que prevaleció el derecho, que prevaleció la Constitución, que prevaleció la medida y la sensatez de alguno o algunos de los ministros, y me parece que lo que ahora se ha logrado por parte de la Corte nos da la razón”, subrayó.

Dijo que el efecto jurídico y constitucional es continuar con la preparación de la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular en las elecciones extraordinarias de 2025.

Día triste para México, señala la oposición

Por separado, la coordinadora del grupo parlamentario del PAN, Noemí Luna, calificó este martes como un día triste y un día gris para México, pues con el fallo de la Corte lo que se pierde es el acceso a una justicia libre, a una justicia para todos, que ahora se concentrará en manos de unos cuantos: “eso es autocracia y eso es dictadura”.

¿Quedan abiertas las instancias internacionales?, se le inquirió.

“¡Por supuesto!, vamos a ir a ellas, pero a ver, lo que hemos visto es una Presidenta de la República (Claudia Sheinbaum) que sigue la tradición que le dejó a Andrés Manuel López Obrador de no respetar la ley, de no respetar las instituciones, y dudo mucho que respete las instancias internacionales. Sin embargo, nosotros haremos la lucha, haremos lo propio”, puntualizó.

El jefe de la bancada priista, Rubén Moreira, lamentó el fallo de los ministros para validar una reforma que no es de justicia ni permite a los mexicanos elegir a los juzgadores.

“La patria debe estar triste en estos momentos terribles para la democracia y la semana que entra le van a recetar a la patria quitar los órganos autónomos. Y en unos años no va a haber elecciones. Si todos levantan la mano al son que les toca”, advirtió.

<https://www.milenio.com/politica/morena-celebra-resolucion-de-la-corte-reforma-judicial>